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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 25.09.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

der Presse ist zu entnehmen, dass der traditionelle Martinimarkt in diesem Jahr abgesagt werden 

soll. Grund dafür sei der personelle und organisatorische Aufwand, den die Stadtverwaltung nicht 

mehr tragen könne. 

 

Die Richtigkeit dieser Nachrichten vorausgesetzt, bitten wir um die Beantwortung folgender 

Fragen: 

1. Welche Ursachen führten zu den derzeitig bestehenden personellen Engpässen? 

 

2. Welche weiteren Feste und Veranstaltungen sind ggf. aufgrund dieser personellen 

Engpässe gefährdet? 

 

3. Welche Gegenmaßnahmen hat die Stadtverwaltung wann und in welcher Form bisher 

ergriffen bzw. welche Lösung für die bestehenden Probleme schlägt die Verwaltung vor?  

 

Vielen Dank im Voraus.  

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

23.09.2019, gez. i.A. Peter   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion FDP, Herr Poloczek-Becher 
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